
話題まちの
荒川産業株式会社様が

純銀イオン水５００本をご寄附

2月15日、荒川産業株式会社様から純銀イオン
水５００本をご寄附いただきました。社長の荒木
健吉様は「新型コロナウイルス感染症の抑制に役
立ててほしい」と述べられました。教育施設をは
じめ各公共施設にて使用しています。

３月１日、会津農林高等学校の卒業式に行ってきました。
私が高校を卒業したのは今からちょうど５０年前。１８の青

年が今は町長かぁ…
校長先生は「地元の会津坂下町からもっと入学してほしい」

と話してました。私が本格的に農業をやってみっぺと思ったの
は、トラクターに乗る姿がカッコイイなぁと思ったのがきっか
け。いざやってみたら、うまくいかない事、苦しい事もあっけど、
稔りの田んぼに立って空を見上げれば、抜けるような秋晴れの
空と豊かな大地の中にいる自分…　農業を選んで良かった！！

今も昔も農業は人間が生きていくために必要なもの…　みん
なを支える大切な仕事…　誇りを持って農業を志してほしい。令和４年度は会農と町が連
携して「小中学校の農業体験学習」をやります。農業を教えてくれるお兄ちゃん、お姉ちゃ
んの姿は、子どもたちの目にどう映んだべな。すぐに芽は出ないと思うけど、やがて大き
な実をつけてほしい。

そろそろ田んぼの湿気も抜げる。よし、トラクターの準備だ！

ばんげの未来を耕します

中学生の作品を展示しました

新型コロナウイルス感染症の影響により残念な
がらバンビィ美術展は中止となってしまいました
が、出品予定だった坂下中学校の生徒の作品１５
点を中央公民館１階ロビーの町民ギャラリース
ペースに２月１６日～２月２８日まで展示しまし
た。どの作品も個性的で素晴らしいものばかりで
した。

3




